

Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto Laksanakan Jumat Curhat Bersama Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 22, 2023 - 09:35



Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto Laksanakan Jumat Curhat Bersama Masyarakat

Pada Jumat, 22 Desember 2023, Polsek Nyalindung menggelar kegiatan Jumat Curhat di Kantor Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten

Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai tersebut melibatkan Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Bripka Iwan Kartiwan, serta Kepala Desa Bojongkalong, Bapak Asep.

Dalam sambutannya, Kapolsek Nyalindung menyampaikan berbagai informasi dan himbauan kepada para ketua RT dan RW Desa Bojongkalong. Salah satu fokusnya adalah menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat dengan prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Selain itu, program ini juga menjadi wadah untuk menerima curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan publik.

Beberapa poin penting yang disampaikan Kapolsek antara lain:

1. Menjaga kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. Mengawasi pergaulan anak-anak untuk mencegah terjerumus ke dalam kenakalan remaja atau tindakan kriminal.
3. Himbauan agar warga melaksanakan kegiatan positif menjelang malam tahun baru dan menjaga kamtibmas.
4. Peringatan terhadap berita provokatif atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024.
5. Himbauan untuk tetap waspada terhadap bencana alam mengingat kondisi cuaca yang tidak dapat diprediksi.

Dalam sesi curhat, salah satu keluhan yang disampaikan adalah kondisi rusak parahnya akses jalan kabupaten yang menghubungkan beberapa desa. Kapolsek berjanji akan membawa keluhan ini ke tingkat yang lebih tinggi, yakni Firkopimcam, agar dapat disampaikan kepada Pemerintah Kabupaten Sukabumi, terutama Dinas PU Kabupaten.

Kegiatan Jumat Curhat di Polsek Nyalindung berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan keterlibatan aktif warga dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan mereka.